

Déclaration de M. François Hollande, Président de la République, sur la Grèce et la Zone euro, à Paris le 10 juillet 2015.

Les Grecs viennent d'adresser leurs propositions, elles étaient attendues. Les Grecs viennent de montrer une détermination à vouloir rester dans la zone euro parce que le programme qu'ils présentent est sérieux et crédible. Ensuite, parce qu'ils vont le soumettre au Parlement, ce qui montrera de la force, de l'engagement et je le dis, aussi, du courage. Alors les discussions doivent maintenant s'engager, doivent reprendre mais avec la volonté de conclure. Telle est la démarche de la France : tout faire pour qu'il y ait un accord, un bon accord, un accord respectueux. Respectueux des règles européennes parce que nous sommes respectueux aussi des Grecs, parce qu'ils ont depuis plusieurs années beaucoup souffert et en même temps ils doivent comprendre que les réformes sont indispensables.

Notre esprit, le mien en tout cas, est celui de la responsabilité, parce que l'Europe n'est pas simplement un ensemble où il y aurait des disciplines -il faut des disciplines, c'est indispensable les disciplines- mais en même temps c'est un projet, une idée, une conviction que nous sommes plus grands ensemble. Lorsqu'un pays a des difficultés, il doit faire lui-même les efforts qui sont indispensables, mais nous devons aussi lui tendre la main parce que la Grèce est dans cur même de notre idéal européen,.

Voilà pourquoi les heures qui viennent seront importantes, rien n'est encore fait, mais tout doit être fait. Merci.